



悲惨な戦争がそうであったように、交通事故による犠牲者もまた周囲に必ず何人かあります。しかも、交通安全対策の問題は古いようで歴史的には、ごく最近のことと公害対策と同様に、経験が浅いだけに「きめ手」がなく、世界中のどこの国でも、試行錯誤の域を脱してしません。当事者はどのような手続で円満に解決して残されます。そこで、今回から六回の予定とし、被害者にとって将来の生活を左右する事故の解決が大きな問題となります。そこで、今回から六回の予定とし、被害者にとって将来の生活を左右する事故の解決が大きな問題となります。

悲惨な戦争がそうであったように、交通事故による犠牲者もまた周囲に必ず何人かあります。しかも、交通安全対策の問題は古いようで歴史的には、ごく最近のことと公害対策と同様に、経験が浅いだけに「きめ手」がなく、世界中のどこの国でも、試行錯誤の域を脱してしません。当事者はどのような手続で円満に解決して残されます。そこで、今回から六回の予定とし、被害者にとって将来の生活を左右する事故の解決が大きな問題となります。

## 交通事故の解決

(序)

▲一瞬にして不幸のドン底▼ 交通事故のため、一家の支柱を失って、収入が途絶し、命は生れもつかない不具廃疾者となつて生きる。将来的には、このままでは、いつ生きのびても将来の生活を左右する事故の解決が大きな問題となります。

▲刑事責任と民事責任▼ ある不法な行為がなされた場合その行為に対する賠償責任としては、俗に手が後方に回るという「刑事責任」、失われた損害を賠償しなければならないという「民事責任」の両方があります。どちらも、強盗殺人犯に科せられると同じく「刑法第〇〇条により懲役〇〇年に処す。」ということは十分あり得ることなのです。

自動車を買うときは値段を切らなければいいませんが、その一万円、二万円よりも、交通事故を起したときの損害賠償の莫大なこと、社会的責任の大きいことを認識し、「事故を起こした飲酒運転者と殺人犯は同罪」であることを肝に銘じておいでください。

## 中川里司氏ご他界

昭和三十九年、今の中川里司氏は就任以来、まことに大切なかつた町の財政の収支の監査委員制度が制定されて以来、中川里司氏(葬)が九月十日、急性心筋梗塞のためご冥福を蒙りました。

## 心に赤い羽根を

中条の出身で、現在長岡市にお住まいの山田亀三郎さんは、町の恵まれない人たちに、すべての人が多くのおもいやりの心を届けようとする、「たすけあい」の運動です。赤い羽根をつけるのでなりがとうございました。

山田さんは、赤い羽根運動は、こうして自分だけではなく、たゞけあいの人たちなどと一緒にできることがあります。山田さんは、山田さんの篤志に十分お答えできる方法で生活をお困りの方や、傷病でお苦しむの方などのために、何かに役立たせたいただくことに取りました。このほど一万五千円の現金を町にご寄附くださいました。

## 海上保安大学校学生募集

- ▶受付期間 10月31日まで
- ▶受給資格 来春卒業見込みが昭和28年4月2日以降生れの男子
- ▶給与 月額46,100円以上
- ▶照会先 第九管区海上保安本部 電話(0252)44-4151

## 毎日奨学生募集

- ▶受付期間 2月末日(第2次)
- ▶奨学金 新聞配達をしながら4年間勤務すれば全額無償(4年制大学)
- ▶給与 奨学金のほかに月額食費込みで35,000円以上宿舎は無料
- ▶照会先 東京都新宿区西大久保4-170毎日育英会事務局

この問題は、多くの人々を不幸と絶望の望みを失なうなど、ひとつの問題。一方の加害者側の問題。一方の被害者側の問題。一方の問題。

商工部門においても、経済変動が激しいにもかかわらず積極的に協業など経営の合理化に努力した成果があらわれております。一方、生産の上昇の影に

ことの「上昇作」は一部で水不足の被害が出るほど好天続きに恵まれ、史上二番目の豊作となつたもよ

うです。町の新潟米優良品種坪刈り結果においても最高が一千七百二十キロ(コシヒカリ佐藤吉さん)の収量を記録するなど、予想をうらづけております。

商工部門においても、絏済変動が激しいにもかかわらず積極的に協業など経営の合理化に努力した成果があらわれております。一方、生産の上昇の影に

ことの「上昇作」は一部で水不足の被害が出るほど好天続きに恵まれ、史上二番目の豊作となつたもよ

うです。町の新潟米優良品種坪刈り結果においても最高が一千七百二十キロ(コシヒカリ佐藤吉さん)の収量を記録するなど、予想をうらづけております。

商工部門においても、絏済変動が激しいにもかかわらず積極的に協業など経営の合理化に